

Dimanche 14 septembre

Voilà déjà une semaine que je suis rentrée en Martinique ! Je sens que cette année va être bien trop rapide...

Félix est reparti dans ses cours, et moi j'ai recommencé à fabriquer des bijoux pour préparer la saison.

Mercredi après midi, dans le genre « routine », nous retournons à Tartane, sur la presqu'île de la Caravelle, là où Félix fait du bodyboard.

Je retrouve la bande de potes que nous avons là bas, avec plaisir ! Aucune vague pour aujourd'hui... Nous en profitons pour siroter un petit jus frais banane orange passion ananas au comptoir du nouveau snack que notre amie Audrey a monté durant notre absence.

Samedi, nous récupérons notre ami Claude (le papa nounours !) à Tartane, puis partons au Carbet (côte ouest, caraïbes). Nous passons l'après midi sur une plage déserte de sable noir. Félix et Claude partent à la pêche au harpon ! (Félix a fait un investissement) ! Deux heures plus tard, je vois sortir de l'eau Félix, et, une belle murène ! yahou !

Après un chouette couché de soleil, on se rend au « Wahoo Café Bar », au Carbet toujours, car ce soir un collègue, Julien, joue avec son groupe à l'occasion de la « Full moon ».

Belle petite soirée les pieds dans le sable à siroter un petit jus frais et à écouter le groupe. On regagne le Marigot en fin de soirée.

Aujourd'hui dimanche, Félix nous prépare une petite marinade pour la murène qu'il a longuement préparé ! Le verdict ce soir...

En début d'après midi on part découvrir une nouvelle plage à la Trinité. Petite sieste sympa, dommage que les nombreuses algues nous motivent peu à nous baigner !

La vie antillaise reprend son cours..
On attend de vos nouvelles avec plaisir !

(N'oubliez pas pour ceux qui auraient pas notre mail ou autre, que le formulaire à remplir dans « contact » m'envoie le tout directement dans ma boîte mail !)

A tout bientôt,

Inès